

# Studierendenkongress 2010

Vortragsreihe für alle Interessierten zu aktuellen Themen  
und Fragestellungen der modernen Biomedizin vom  
3. Fachsemester Biologie/Medizin/Biophysik  
der Universität des Saarlandes.  
Eröffnung durch den Universitätspräsidenten  
Prof. Dr. Linneweber.

Dienstag 26 Oktober 2010  
Aula der Universität des Saarlandes  
(Geb. A3.3)  
Beginn: 14 Uhr

## Themen:

- Von Drogen bis Schizophrenie  
- Eine Reise durch unser Gehirn
- Das Ohr  
- Viel mehr als Schall und Rauch
- Bionik  
- Natur als Vorbild
- Toxine  
- Heilende Gifte
- Mukoviszidose  
- Wenn die Kraft zum Atmen fehlt

Im Anschluss: After-Party

